

## **INVESTIGAR A FONDO, TODAS LAS DENUNCIAS DE DESVÍOS DE RECURSOS Y APOYOS POR EL #S19**

**Cuernavaca, Mor., 11 de febrero de 2022**

- **Son múltiples las denuncias y señalamientos por desvío de recursos en acciones por reconstrucción o apoyos tras el sismo de 2017, pero no hay ninguna denuncia penal que haya prosperado, dice Pérez Flores.**

Son múltiples las denuncias públicas y expedientes iniciados sobre el presunto desvío de recursos y apoyos para familias afectadas por el sismo de 2017, pero hasta la fecha no tenemos un solo proceso penal o sancionatorio contra ex funcionarios, afirmó el diputado presidente de la Comisión Especial para la Reconstrucción de Morelos, Arturo Pérez Flores.

“Se han documentado oficialmente y son del dominio público el presunto desvío de despensas, de los apoyos en especial del Fondo Unidos por Morelos, la entrega de material para familias que resultaron dañadas en su patrimonio y todo sigue igual, a pesar de que presuntamente tenemos organismos públicos autónomos y descentralizados encargados de combatir la corrupción”, subrayó el también presidente de la Comisión de Gobernación y Gran Jurado.

Al ser cuestionado por medios de comunicación sobre la denuncia transmitida por un noticiero televisivo nacional que involucra a dos diputados de la pasada legislatura, Pérez Flores urgió a los organismos encargados de combatir la corrupción de iniciar los procedimientos correspondientes para investigar a fondo y deslindar responsabilidades.

“Desde que inició esta LV Legislatura, he insistido en que se clarifique el destino de más de 7 mil millones de pesos que se utilizaron para acciones de reconstrucción en más de 10 municipios de Morelos. Y hasta la fecha, no tenemos transparencia en esa petición”, agregó el diputado por el XI Distrito.

Adelantó que solicitará a las fiscalías General del Estado y Anticorrupción el estado que guardan las carpetas de investigación de hechos constitutivos de presuntos delitos relacionados con las tareas de reconstrucción tras el sismo de 2017. “Es una tarea y responsabilidad personal combatir la corrupción y luchar contra la impunidad, dos flagelos que les han hecho daños a todos los morelenses”, puntualizó el legislador por MORENA.